
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 8 de novembro de 2010. 2 
Aos oito dias do mês de novembro do ano dois mil e dez, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a 4 
presidência do Conselheiro Wilson Alcântara Soares. Presentes os Conselheiros Titulares Ivan 5 
Venson, Alex Ferreira Garcia, Lúcia Helena Alencastro, Luiz Antonio Passos Cardoso. Também 6 
presente o Conselheiro Suplente Flávio Massao Matsumoto. Justificaram suas ausências os 7 
Conselheiros Vitor Afonso Hoeflich, Ângela Massumi Katuta, Umberto Klock e Eduardo Jaques 8 
Spinosa. Havendo quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e 9 
votação a ata da reunião realizada no dia dezoito de outubro do corrente, a qual foi aprovada por 10 
unanimidade. Nos informes o Conselheiro Luiz Antonio Passos Cardoso comunicou à Câmara, 11 
sua vitória nas eleições para a direção do Setor de Educação Profissional e Tecnológica da 12 
UFPR. Fez sua despedida e agradecimentos pelo período em que atuou como membro desta 13 
Segunda Câmara do CEPE. O Senhor Presidente, bem como os demais membros o 14 
parabenizaram pela presidência do SEPT, com agradecimentos pelos trabalhos que desempenhou 15 
nesta Câmara, durante sua gestão. O Conselheiro Alex Ferreira Garcia também fez a sua 16 
despedida e agradecimentos a Segunda Câmara pela oportunidade que teve em obter mais esse 17 
aprendizado na ocasião de sua representação discente de pós-graduação, o Conselheiro também 18 
foi parabenizado pelo Senhor Presidente e pelos demais membros da Câmara pela conclusão do 19 
seu Mestrado. Ato contínuo, terminados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) 20 

Processo nº 053060/2008-12 – Revalidação de Diploma de Direito de Sérgio Manuel Fialho 21 
Lourinho. O Conselheiro Luiz Antonio Passos Cardoso exarou parecer favorável à revalidação. 22 
Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 022026/2010-11 – 23 

Revalidação de Diploma de Mestrado em Direito de Ludmilla de Mello Bomfim Motta 24 
Domingues. O Conselheiro Flávio Massao Matsumoto exarou parecer favorável à solicitação 25 
com a ressalva de que a interessada deveria apresentar o respectivo diploma no momento 26 
oportuno. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 022023/2010-87 27 
– Revalidação de Diploma de Mestrado em Direito de Marcos Alexandre Domingues. O 28 
Conselheiro Wilson Alcântara Soares exarou parecer favorável à solicitação de validação do 29 
diploma. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 028095/2010-38 30 
– Revalidação de Diploma de Mestrado em Direito de Jackson Apolinário Yoshiura. O 31 
Conselheiro Alex Ferreira Garcia exarou parecer favorável à solicitação de revalidação de 32 
diploma. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 038042/2008-19 33 
– Revalidação de Diploma de Mestrado em Direito de Márcia Mieko Morikawa. O 34 
Conselheiro Ivan Venson procedeu a leitura do parecer favorável à revalidação do diploma, 35 
exarado pelo Conselheiro Vitor Afonso Hoeflich, pela sua ausência justificada. Em votação o 36 
parecer foi aprovado por unanimidade. 06) Processo nº 033090/2010-27 – Revalidação de 37 
Diploma de Doutorado em Direito de Alfredo Copetti Neto. O processo foi retirado de pauta 38 
pela ausência justificada da Conselheira relatora Ângela Massumi Katuta. O parecer também não 39 
nos foi enviado por e-mail. Muitos dos membros comunicaram ter encontrado certa dificuldade 40 
com o provedor UFPR para enviar seus relatos para a SOC. Encerrada a pauta e livre a palavra, o 41 
Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual eu, Maria 42 
Lucinda dos Santos, secretária, lavrei a presente ata. 43 


